

Herr Gleiß berichtete anhand von Overheadfolien zum aktuellen Vermarktungsstand im B-Plan Nr. 114. Er zeigte die Baufelder auf, die seit der letzten Sitzung verkauft werden konnten und stellte ausführlich das auf dem Baufeld A2-Süd zur Errichtung vorgesehene Studentenwohnheim vor. Hierbei handele es sich um ein ansprechendes Projekt, mit dessen Bau in Kürze begonnen werden soll. Vorgesehen seien 50 Appartements. Die Nachfrage nach Studentenwohnungen liege jedoch noch höher, so dass es Überlegungen für ein weiteres Wohnheim gebe, wenn möglich, auch im Bereich des B-Plans Nr. 113.

- Ende des öffentlichen Teils -